

MV Agusta kauft Anteile von Mercedes-AMG zurück

MV Agusta hat die seit 2014 von Mercedes-AMG gehaltenen Anteile von 25 Prozent zurückgekauft. Damit ist der italienische Motorradhersteller wieder ganz im Besitz der von Giovanni Castiglioni und der vom russischen Investor Timur Sardarov gehaltenen MV Agusta Holding. Nach den Drei-Zylinder-Modellen hat die Marke für nächstes Jahr einen komplett neu entwickelten Vierzylinder angekündigt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



MV Agusta.

Foto: MV Agusta